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Protokoll der 10. Mitgliederversammlung des Förderv ereins der Freunde und 
Förderer des Gymnasiums Mainz-Oberstadt e.V. am 28. 01.2019 
 
Beginn: 19.32 Uhr 
 
 
 
TOP 1 Begrüßung und Vorstellung 
 
Die Vorsitzende des Fördervereins, Frau Haase, begrüßt die anwesenden Mitglieder. 
Sie stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. Die Mitgliederversamm-
lung ist beschlussfähig. Danach stellen sich die Mitglieder des Vorstands namentlich 
vor. 
 
 
TOP 2 Bericht des Vorstands 
 
Die Schriftführerin, Frau Gatzmaga-Henschel, gibt einen Rückblick über die Aktivitä-
ten des Fördervereins im Jahr 2018. 
 
In 2018 organisierte der Förderverein folgende Veranstaltungen: 
 
• Schulkonzert in der Sporthalle Laubenheim 
• Einschulungsfeier der neuen fünften Klassen in der Sporthalle Laubenheim 
• Tag der offenen Tür 
 
Neben diversen unverzichtbaren kleineren Anschaffungen wurden auch genehmigt: 
 
• Hard- u. Software zur Filmerzeugung für die AG Darstellendes Spiel, ca. 2.000 € 
• weitere Sofas für die MMS-Stufe für 1.400 € 
• ein faltbares Rednerpult für ca. 600 € 
• ein Beamer für ca. 500 € 
• Handwagen für Transporte zwischen den Schulgebäuden für 210 € 
• 2 Roll-Ups für die Berufsorientierung für 190 € 
• sechs neue Lego Mindstorms Roboter für die Robotik AG für 1.650 € 
• Laptop, Maus und Betriebsprogramm für den FV, ca. 450 € 
• Spuckschutz für Veranstaltungen und den Pausenverkauf für 800 € 
• künstliche Pflanzen, Windlichter, Salzkristalllampe und CDs für den "Raum der 

Stille" der Schulseelsorge für 340 € 
• neue Flyer für 250 € 
• die Bibliothek wurde mit 1.000 € bezuschusst 
• für die Fachschaft Musik DVD-Player, Notenständerwagen, 12 Notenständer und 

Saalmieten für die Probenfahrt nach Oberwesel für insgesamt 1.833 € 
• für die Fachschaft Sport 20 Trikotsets (Hose und Trikot) in unterschiedlichen Grö-

ßen für 500 € 
 
Darüber hinaus wurden Klassenfahrten und die Anschaffung eines Taschenrechners 
für bedürfte Familien finanziell unterstützt. 
 
Unter anderem wurden für folgenden Veranstaltungen Preise gekauft oder geneh-
migt: 
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• Sommerfest 
• Matheolympiade 
• AG First Lego League 
• Schulpreis für den besten Abiturienten/die beste Abiturientin 
• Rosen für die Abiturientinnen/Abiturienten 
• Präsente für externe Gäste 
Gesamtwert: ca. 1.100 € 
 
Folgende Veranstaltungen wurden unterstützt: 
• "Tino Leo" mit 400 € 
• Autorenlesung mit Helge Wichmann mit 166 € 
 
Primär wird es immer die Aufgabe des Fördervereins sein, der Schule da zu helfen, 
wo keine Unterstützung durch öffentliche Mittel zu erwarten ist. Bei Bedarf entschei-
det der Förderverein auch kurzfristig und unbürokratisch. 
 

TOP 3 Kassenbericht 
 
Der Kassenwart, Herr Bröde, gibt einen finanziellen Statusbericht: 
 
Der Förderverein hat zwei Konten: ein Haupt- und ein Unterkonto, welches für die 
Bibliothek verwendet wird. Im Sekretariat befindet sich noch eine Handkasse. 
 
Zum 31.12.2018 hatte der Verein 398 Mitglieder. Dies ist ein Plus von 18 Mitgliedern 
zum Jahr 2017. In 2018 gab es 45 Eintritte und 27 Austritte. Insgesamt erhielt der 
Förderverein ca. 2.880 € an Spenden. 
 
Die Ausgaben zur Unterstützung der Schule und der Schüler/Schülerinnen beliefen 
sich auf 14.904,60 €. 
 
Für den Betrieb des Fördervereins fielen Kosten in Höhe von 600,39 € an. Diese wa-
ren im vergangenen Jahr höher, da aufgrund der neuen DSGVO ein Laptop für den 
Förderverein angeschafft werden musste. 
 
Durch Veranstaltungen (z. B. Kuchenverkauf beim Tag der offenen Tür, Bewirtung 
bei der Einschulungsfeier, Verkauf von Brezeln und Getränken beim Konzert) ergab 
sich eine Einnahme von ca. 1.980 €. 
 
Nach dem Kassenbericht wird der Bericht der Kassenprüfer durch Herrn Dr. Arnold 
verlesen. Nach ihrer Prüfung am 03.01.2019 waren alle Ein- und Ausgaben ord-
nungsgemäß belegt. Es gab keinen Anlass zur Beanstandung. Herr Dr. Arnold 
schlägt die Entlastung des Kassenwarts vor. 
 
 
TOP 4 Entlastung des Vorstands 
 
Ein Mitglied des Fördervereins beantragt die Entlastung des Kassenwarts und des 
Vorstands. Der Antrag wird einstimmig angenommen. Der Kassenwart und der Vor-
stand sind damit entlastet. 
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TOP 5 Wahl eines Wahlleiters und einer Zählkommissi on 
 
Zur Wahlleiterin der anstehenden Vorstandswahl wird Frau Dr. Flammersfeld einstim-
mig berufen. 
 
Vor der Wahl bedankt sich Frau Krimm bei den fünf ausscheidenden Vorstandsmit-
gliedern. Herr Drebes schließt sich mit Dankesworten an den gesamten Vorstand an 
und dankt ganz besonders den seit der Gründung des Fördervereins tätig gewese-
nen Vorstandsmitgliedern. 
 
Frau Dr. Flammersfeld bittet um Vorschläge für die zu besetzenden Positionen. 
Da sich für das Amt der/des Vorsitzenden, des Kassenwarts/der Kassenwartin und 
der Schriftführerin/des Schriftführers jeweils nur eine Person bewerben, wird einstim-
mig beschlossen, diese durch offene Wahl zu wählen. 
Für die stellvertretenden Vorsitzenden stellen sich vier Personen zur Wahl. Hier wird 
einstimmig beschlossen, diese in geheimer Wahl zu wählen. Herr Merz und Frau 
Beye-Mundt werden als Zählkommission benannt. Für das Amt der Beisitzer/Beisit-
zerinnen bewerben sich vier Personen. Es wird einstimmig beschlossen, diese en 
bloc in offener Wahl zu wählen. 
 
 
TOP 6 Neuwahl des Vorstands 
 
Für das Amt der Vorsitzenden stellt sich zur Wahl: 
 
Frau Kerstin Wießner - 28 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 1 Stimme Enthaltung 
 
Für das Amt der stellvertretenden Vorsitzenden stellen sich zur geheimen Wahl: 
 
Frau Astrid Krimm - 24 Stimmen 2. Vorsitzende 
Frau Katja Klein - 12 Stimmen 3. Vorsitzende 
Frau Simone Hub - 10 Stimmen 
Herr Christian Reuter -   8 Stimmen 
 
Für das Amt des Schatzmeisters stellt sich zur Wahl: 
 
Herr Kai Sablotny - 28 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 1 Stimme Enthaltung 
 
Für das Amt der Schriftführerin stellt sich zur Wahl: 
 
Frau Annemarie Borries - 28 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 1 Stimme Enthaltung 
 
Für das Amt der Beisitzerinnen/der Beisitzer stellen sich gemeinsam zur Wahl: 
 
Frau Simone Hub 
Herr Christian Reuter 
Frau Navina Thielen 
Frau Jutta Edelmann 
Frau Ute Kreiter - 24 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 5 Stimmen Enthaltung 
 
Alle gewählten Personen nehmen die Wahl an. 
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TOP 7 Wahl der Kassenprüfer 
 
Für das Amt der Kassenprüfer stellen sich gemeinsam zur Wahl: 
 
Herr Thorsten Wartenpfuhl (in Abwesenheit) 
Herr Dr. Jochen Arnold – 28 Stimmen ja – 0 Stimmen nein - 1 Stimme Enthaltung 
 
Beide nehmen die Wahl an. 
 
 
TOP 8 Ausblick auf das Jahr 2019 
 
Statt eines Ausblicks auf das Jahr 2019 gibt Frau Haase einen Rückblick in Form ei-
ner kleinen Statistik auf 10 Jahre Förderverein; was sich seit dem 22. Juni 2009, dem 
Gründungsdatum des Vereins, so getan hat. 
 
1 Gründung 
1 Abiturfeier 
1 Grundsteinlegung (Turnhalle), zu der der Förderverein eingeladen war 
3 Steuererklärungen 
4 x Unterstützung beim Tansanialauf 
7 x Wahlen mit der heutigen Wahl eingeschlossen 
8 Schulkonzerte 
8 Schulfeste 
9 Einschulungsfeiern 
10 Mitgliederversammlungen (inclusive Gründungversammlung) 
Über 40 Sitzungen 
Von 0 Mitglieder auf 340 Mitglieder angestiegen 
Von 90 Schülerinnen/Schülern im ersten Jahrgang auf 1500 heute 
Ca. 1500 verkaufte Brezeln (wahrscheinlich mehr) 
Über Kuchen/Getränke und belegte Brötchen hat der Förderverein (leider) keine Sta-
tistik 
 
Frau Haase betont, dass es dem bisherigen Vorstand immer Freude bereitet hat, den 
Verein durch gemeinsames Engagement voran zu bringen und das Wichtigste war, 
den Schülerinnen und Schülern und damit der gesamten Schule zu helfen und sie zu 
unterstützen. 
 
Frau Haase bedankt sich herzlich 
− beim SEB für die Zusammenarbeit und dass nun immer ein Vertreter bzw. Vertre-

terin bei den Sitzungen anwesend ist, 
− bei Frau Dietrich und Frau Schiergott, die den Förderverein so vielfältig mit Rat 

und Tat unterstützt haben, 
− ebenso bei Herrn Merseburg, 
− bei der gesamten Schulleitung für die sehr harmonische und konstruktive Zusam-

menarbeit, 
− bei Frau Dr. Flammersfeld, die dem Förderverein souverän beim "Antrag auf Ent-

lastung" und bei den Wahlen geholfen hat, 
− bei den Kassenprüfern, die ihre freie Zeit für den Verein spenden, 
− bei Herrn Drebes für die Hilfe und Unterstützung und 
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− bei den Eltern für die Unterstützung; denn ohne deren Hilfe hätte der Förderverein 
noch nicht so viel erreicht. 

 
Frau Haase wünscht dem neuen Vorstand ebenso viel Spaß bei dieser schönen und 
ehrenamtlichen Aufgabe, den Verein voran zu bringen und das Gymnasium weiterhin 
mit neuem Wind und frischen Ideen zu unterstützen. 
 
 
TOP 9 Sonstiges 
 
Nachdem keine Wortmeldungen aus dem Plenum vorliegen wird die Sitzung um 
20.25 Uhr beendet. 
 
 
Mainz, den 02.02.2019 
 
 
 
 
Susanne Gatzmaga-Henschel 
(Schriftführerin) 


